Alfred Guay, permis d'ouvrir un atelier pour la réparation d'automobiles au No. 1612 rue Notre Dame Ouest, quartier St-Henri.

Lavoie & Lavoie, permis d'ériger un garage d'automobiles et pour enmagasiner et vendre de la gazoline sur le lot No. du cad. pt. 214 et pt. 215 du quartier Lafontaine, rue Berri.

Kendall Bros. permsi d'agrandir une écurie de plus de huit places sur le lot du cad. 166 et 1598, sub. 69-70, 609 et 610 des quartiers Ste-Marie et Hochelaga, No. civique 169 Iberville.

40. Osias Crevier, permis d'ériger une forge, sur le lot No. du cad. 291, sub. 34 et 35c du quartier Bordeaux, rue

50. Alfred Paterson, pour autorisation de tenir une boutique pour réparations de meubles, bourrures, matelas, etc. sur le lot du cad. 636 du quartier Ste-Cunégonde, No. 515, Avenue Atwater.

60. Mastai Gaumond, pour permis d'ériger une forge sur le lot du cad. 35, sub. 80 du quartier Hochelaga, rue

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accorder les permis ci dessus.

16.-L'Inspecteur de la Cité fait rapport que les crédits votés cette année, pour l'enlèvement de la neige (ordinary snow) sont épuisés et qu'une somme supplémentaire de \$30,000 est requise pour faire le travail d'entretien des rues où il n'y a pas de voies ferrées, pour mettre lesdites rues en état passable pour le trafic des voitures.

Résolu: Sur l'aprobation de l'Ingénieur en Chef, d'autoriser l'Inspecteur de la Cité à prendre la somme requise pour les travaux ci-dessus (strictement nécessaires) à même les crédits qui lui ont été votés généralement pour son

administration.

17.—Suomis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 20 février 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires, un rapport dudit Bureau, recommandant l'achat de la propriété du Club LaFontaine, aussi un extrait du procès verbal de la même assemblée, à l'effet de prier les Commissaires d'étudier la question de l'opportunité de faire servir le poste de pompiers No. 7, comme maison de détention pour les jeunes délinquants, et après avoir pris en considération la question ci-dessus et après mure délibération, il est

Résolu: De réitérer le rapport du Bureau des Commissaires, fait au Conseil en date du 17 février dernier, recommandant l'achat de la propriété du Club Lafontaine

18.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil tenue le 13 Février dernier, demandant certaines questions en rapport avec le paiement d'honoraires aux Commissaires pour l'enquête concernant la Petite Rivière St-Pierre et la réclamation de M. F. L. Fellows.

Résolu: Après avoir pris en considération le rapport de l'Ingénieur en Chef des Travaux publics à ce sujet, répondant aux questions posées par le Conseil, de transmettre audit conseil le rapport de l'Ingénieur en Chef des Travaux publics et recommander que le rapport du Bureau des Commissaires, en date du 1er février 1911, con-cernant le paiement d'honoraires à M. Fellows et à M. Janin, soit approuvé.

19.—Soumis le rapport du Médecin en Chef du département des Maladies contagieuses, sur les cas de maladies contagieuses déclarées au Bureau, pendant la semaine finissant le 25 février 1911.

Déposé aux archives.

20.-L'Ingénieur en Chef fait rapport qu'il a été nivité rencontrer les experts Hering & Fuller à New dans le courant de la semaine prochaine et demande la permission de s'absenter pour quelques jours, M. Lesage, surintendant du département de l'Aqueduc devant le remplacer, durant son absence.

21.—Vu la reprise de l'étude du bill de la Montréal Tramways Co. par la Législature de Québec, mardi pro-chain et qu'il importe que le Bureau des Commissaires soit représenté, devant le Comité des Chemins, de Fer, il

Résolu: Que M. le Commissaire Wanklyn soit délégué à cette fin.

Ajournement.

L. N. SENECAL. Secrétaire.

1st, That permission be granted to Alfred Guay to open a shop for the repairing of automobiles at No. 1672 Notrle Dame St. West, St. Henry Ward;

2nd. That permission be granted to Lavoie & Larose to erect an automobile garage and to store and sell gaso line on cad. lot No 214, pt., and 215, pt., of Lafontaine Ward, Berri St;

3rd. That permission be granted to Kendall Bros., extend a stable cantaining more than 8 stalls, on Cad. Lots 166 and 1598, sub. 69-70, 609 and 610 of St-Mary and Hochelaga Wards, civic No. 169, Iberville St.;

4th That permission be granted to Osias Crevier to erect a forge on Cad. Lot No. 291, sub. 34 and 35c of Bordeever Ward

deaux Ward, Letelier St.;

5th. That permission be granted to Alfred Paterson to open a shop for the repairing of furniture, stuffing, mattresses, etc., on Cad. Lot No. 636 of Ste. Cunégonde Ward, No. 515 Atwater Avenue.

6th. That permission be granted to Mastaï Gaumond to erect a forge on Cad. Lot No. 35, sub. 80, of Hochelaga

Ward, Moreau St.

Resolved: 10 report to Council accordingly.

16.—The City Surveyor reported that the appropriations voted, this year for ordinary snow removal were exhaust ed and that an additional sum of \$30,000 was required to place the streets on which there are no tracks in a proper condition for vehicular traffic.

The report of the City Surveyor being approved by the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the said City Surveyor to take the amount strictly required for the above work out of the appropriations voted for the general administration of his department.

17.—Submitted an extract from the minutes of the Council, meeting held on the 20th Feb. 1911, referring back to the Board of Commissioners a report of said Board recommending the purchase of the LaFontaine Club property, and also an extract from the minutes of the same meeting, requesting the Commissioners to consider the question as to whether it would not be advisable to use No. 7 Fire Station as a house of detention for juvenile delinquents.

After due deliberation, it was

Resolved: To re-affirm the report of the Board of Commissioners, submitted to Council on the 17th Feb. ult., recommending the purchase of the LaFontaine Club pronerty.

18.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 13th Feb. last, containing certain questions in connection with the payement of the fees due to the Commissioners appointed to make an investigation re Little St-Peter River, and Mr F. L. Fellows' claim.

After considering the report of the Chief Engineer of Public Works in this connection, replying to the questions put by the Council it was

Resolved: To transmit to the Council the report of the Chief Engineer of Public Works and to recommend that the report of the Board of Commissioners, dated 1st Feb. 1911, concerning the payment of the fees due to Mr. Fellows and Mr. Janin, be approved of.

19.—Submitted a report from the Head of the Contagious Diseases Dept. on the cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending on the 25th Feb. 1911.

Filed of record.

20.—The Chief Engineer reported that he had been requested to meet Messrs Hering & Fuller, experts, in New York some day next week, and asked that he be allowed to absent himsalf for a few days, Mr. Lesage, Supt. of the Water Works, to replace him during his absence.

Granted.

21.-In view of the fact that consideration of the bill of the Montreal Tramways Co. will be resumed by the Quebec Legislature on Tuesday next and that it is important that the Board of Commissioners be represented before the Railway Committee, it was

Resolved: That Mr. Commissioner Wanklyn be delegated for that purpose.

Adjourned.

L. N. SENECAL, Secretary.